

岩見沢でホタテメニュー

紋別との産地間交流の縁で

2009年から紋別商工会議所(片岡一道会頭)と産地間交流を続けてきた岩見沢商工会議所(松浦淳一会頭)はこのほど、中国による日本産水産物の輸入停止措置により苦しむ紋別など道内水産現場を応援しようと「北海道産ホタテ・海産物応援プロジェクト」を企画。今月12日現在、岩見沢市内43の飲食店がこれに参加し、「北海道産ホタテ応援メニュー」などを販売している。

日本商工会議所は9

月21日の総会で全国5
15商工会議所に対し

て、道内産など各地の
水産物消費拡大に向け

た協力要請を実施。こ

れを受けて岩見沢商工

会議所は、長年にわた

り岩見沢のグルメイベ

ント「いわみざわ情熱
フェスティバル」に出

展してきた紋別を応援

すべく、同プロジェクト

を考案。紋別商工会

議所とも協議を重ね、

トを実現した。今年9

月16日・17日の同フェ

スティバルでは紋別コ
ンペティションなど用意した

いる。

こうした取り組みは

岩見沢などで新聞報道
されたほか、11月1日には午後6時台のNH

K-ユース地域枠で生
中継される予定という
(紋別は放映範囲外)。

また岩見沢商工会議
所としても、役員・議
員に対する紋別産ホタ
テ玉冷のあっせん販売
を開始。注文があつた
場合、紋別の加工業者
から直接発送すること
になるという。

参加店舗の一覧表に
よると、ホタテメニュー
ーが多くの応募があつ
た。

参加店舗の一覧表に
よると、ホタテメニュー
ーだけでも刺身やバタ
ー焼き、カルパッチョ、
フライ、カレー、グラ
タンなど、各店舗が工
夫を凝らした様々なホ
タテメニューが登場。

すでに提供も始まつて
いる。

こうした動きはコン
ペティションを積極的
に展開している。

いっぽう北海道は
「食べて応援! 北海道」
キャンペーンを実施。

道庁地下食堂では9
月12日から10月末まで
道産ホタテを使用した

コンビニまで
デパートから
広がる支援の輪

いっぽう北海道は
「食べて応援! 北海道」
キャンペーンを実施。

オノン大道産デー」「イ
オン大道産デー」でホ
タテのPR販売を行つ
た。

こうした動きはコン
ペティションにも及び、セ
ブンイレブンでは道内

約1000店舗における
道産ホタテ使用おにぎりの提供に続き、今
月17日からは全国2万
1431店舗で道産ホ
タテ使用おにぎり・グ
ラタンの販売を始め
た。道内のローソン6
87店舗も道産水産物
を使用した商品にキャ
ンペーンロゴを使用し
たポップを17日から掲
出している。

輸入停止措置の長期化が懸念されるなか、支援の輪は確実に広がりを見せており、月17日からは全国2万1431店舗で道産ホタテ使用おにぎり・グラタンの販売を始めた。道内のローソン687店舗も道産水産物を使用した商品にキャンペーンロゴを使用したポップを17日から掲出している。

輸入停止措置の長期化が懸念されるなか、支援の輪は確実に広がりを見せており、月17日からは全国2万1431店舗で道産ホタテ使用おにぎり・グラタンの販売を始めた。道内のローソン687店舗も道産水産物を使用した商品にキャンペーンロゴを使用したポップを17日から掲出している。